Juicio a coronel chileno

SANTIAGO. - Un coronel del Ejército fue sometido aver a juicio por haber mentido sobre el caso de dos jóvenes que resultaron quemados en un incidente con una patrulla militar el año pasado, dijeron fuentes judiciales.

El oficial, René Muñoz Bruce, fue pasado a retiro hace una semana por el Ejército que lo responsabilizó de no haber informado a sus superiores sobre el incidente que costó la vida al ioven chileno con residencia estadounidense, Rodrigo Rojas, y dejó con graves quemaduras a la estudiante Carmen Ouintana.

Abogados de las familias de las victimas dijeron que el juez militar que investiga el caso inició un proceso contra Munoz bajo el cargo de "falsedad", que sanciona hasta con dias de prisión a un miembro de las Fuerzas Armadas que entregue información falsa a la Justicia. Agregaron que quedó luego en libertad bajo fianza.

Cuando ocurrió el hecho, Muñoz estaba a cargo de la unidad militar a la que pertenecía la patrulla involucrada.

COMMITTED TO